## deporte ayuda a la ciencia Mariano, portero...

El Dr. Bombard, que atravesó el Atlántico en una canoa de goma, demuestra que los náufragos pueden vivir del mar

PARIS.—(Servicio especial para ARCO) El ya famoso doctor Alain Bombard acaba de llegar a América después de su viaje como náufrago a bordo de una canoa de goma. Bombard ha atravesado el Atlántico desde las Islas Canarías hasta las Antillas británicas después de cerca de noventa días de navegación aventurera efectuada en medio de los sarcasmos más grandes. Porque el doctor Bombard sólo ha pretendido demostrar que los náufragos pueden vivir en el mar sin más alimento que el que el mismo mar pueda proporcionarles.

Bombard es un médico de Marsella que cuenta 29 años de edad y que trabaja bastante como especialista de enfermedades cardiacas. Para él, el mar ha sido siempre una incógnita, ya que jamás ha podido comprender cómo habia náufragos que morian al cabo de pocos días teniendo el alimento en la misma mano. Naturalmente, el alimento que el más puede proporcionar a un náufrago no es el alimento de un hotel de primera ciase, pero es lo suficiente para sobrevivir a los peores embates de la desgracia y dar tiempo para ser salvado.

El viaje ha sido efectuado por el citado doctor comiendo y bebiendo lo que el mar le daba. Así, Bombard ha llegado a América con 22 kilos de peso de menos, pero mucho más fuerte, aunque parezca mentira. El mismo ha comprobado también el extraño fenómeno de que su cutis se ha vuelto muy fuerte y brillante y sus ojos revelan una vida extraordinaria. Bombard se ha percatado que le han desaparecido para siempre los dolores de cabeza frecuentes que solía sufrir, a la vez que ve cómo respira con mucha mayor facilidad ya que siempre fué un tanto corto de respiración. El pelo se le ha ennegrecido tomando la tonalidad del azabache y su voz es más potente, aunque se le ha atiplado.

El régimen alimenticio que ha seguido es el que deberá seguir todo náufrago que se halle en sus circunstancias. Para beber, Bombard ha tomado el agua que resultaba de la molienda de los peces que lograba. Estos peces, previamente molidos y aplastados, dan un agua abun dante que debe ger colada por un colador de triple tela, con lo cual el agua cae incolora. No sabe salada, sino más bien dulce y hay que beberla en cortos sorbos pues, en gran cantidad, da cierta sensación de asco, aunque como se puede beber a razón de un sorbo cada diez minutos, este inconveniente es fácilmente sosiayable y sin importancia.

Para comer, Bombard ha tomado todos los peces pescados, bien asados, bien crudos. Lo que hay que hacer es quitarles las tripas, que se arrojan al agua, y las espinas, que se conservan, pues con ellas se confeccionan anzuelos. Según ha afirmado, la manera ideal de comer el pescado en estas circunstancias es secándolo, de manera que pierde bastante de su gusto natural, aumentando en potencia energética.

El doctor Bombard ha tenido también otros medios de alimentación en las algas cogidas y en el agua de lluvia. Logró una noche recoger más de siete litros de agua de lluvia que fué un verdadero tesoro. En cuanto a las algas, éstas le sirvieron para mejorar la dieta durante casi todo el viaje, adjudicando a ellas la virtud mágica de la desaparición de algunas de las molestias que tenía antes de comenzar su aventura.

Este médico joven, ha prestado un fuerte servicio a la Ciencia y a la navegación de manera sencilla. Deportiva-

POLICIO NO COMO DE COMPANIO DE LO COMPANIO DE LA COMPANIO DE LO COMPANIO DE LA COMPANIO DE LA COMPANIO DE LA C

## ¿Oye usted La Melodía Misteriosa?

Todos los sábados, a las once de la noche, se retransmite por Radio Madrid y Radio Ciudad Real, patrocinada por:



LUIS MUR ESCOLA

General Rey, 4

(VIENE DE LA PAGINA 11).

-Como el Bolañego se ha enfrentado con los mejores equipos de la provincia, incluso los de Tercera División, ¿ cuál ha sido la delantera que más trabajo te dió que hacer?

-A mi me da que hacer cualquier delantera que se acerque al marco. Por este motivo y, teniendo en cuenta la goleada del Calvo Sotelo en el año anterior, deducirás que ésta ha sido para mi, una de las más peligrosas. También recuerdo, entre éstas, la mancheguista, con su gran chutador Las Heras al frente.

-Si por fin se organiza el campeonato provincial "proyectado", ; qué papel crees haremos?

-Si la afición se dedica a colaborar, nuestra labor, en tan cacareado campeonato, dejará muy alto el pabellón bolañego. Yo te lo garantizo.

-¿Alguna cosa más?

-Un saludo cariñoso al pueblo de Bolafios, del que guardo muy gratos recuerdos y mi más sincera felicitación para ti y miembros de la Junta, por los desvelos que os tomáis por el auge del futbol local.

Con esto damos por terminada nuestra entrevista con el gran guardameta Mariano, alma del equipo, que se ha captado todas las simpatias de esta afición y tan buenos triunfos nos ha proporcionado con sus actuaciones extraordinarias bajo los palos. Le deseamos continúe entre nosotros mucho tiempo, no solamente por el refuerzo que supone al equipo, sino por seguir compartiendo su amistad, que la consideramos muy estrecha, ya que tanto, en el ámbito deportivo como en el particular, demuestra sus excelentes dotes de buena persona. por su trato, afecto y simpatia.

A. C. A.

CONCRETE AND A CONTRACT OF THE PROPERTY OF THE

